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Введут ли налог на собак 
Финансовое ведомство в письме от 28.08.2020 № 03-01-11/75760 успокоило 

владельцев собак, разъяснив, что введение на территории РФ налога на содержание 

братьев наших меньших не планируется. 

Дело в том, что поручениями главы государства совместно с предпринимателями 

сформированы федеральные законы, корректирующие налоговое законодательство. 

Кардинальных новшеств, которые могут дестабилизировать налоговую систему и 

привести к увеличению нагрузки, до 2024 года не будет. Исключение — уточняющие 

нормативные акты, которые в дальнейшем будут только совершенствовать налоговое 

администрирование. 

Кроме того, основными направлениями налоговой политики РФ на текущий и два 

последующих года, одобренными кабмином, введение налога на собак не предусмотрено. 


